EL UNIVERSAL



Monreal reafirma compromiso legislativo para 2025; asegura que la productividad estará enfocada en el interés nacional



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que en el 2025 "la productividad legislativa será en razón del interés nacional", y no de intereses personales o de grupo.

En un mensaje en redes sociales indicó que "lo que al país le urge es lo que vamos a hacer. Tenemos una carga de trabajo pesada, pero actuaremos con responsabilidad, con sensibilidad y, sobre todo, muy apegados al interés nacional".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



02-01-25

LEGISLATIVO



El líder parlamentario anotó que 2025 "será un buen año para las mexicanas y los mexicanos. La conducción del país está en buenas manos. La presidenta Claudia Sheinbaum se ha destacado por su firmeza, por su sensibilidad, por el amor a su Patria".

Por ello, enfatizó, "nos da mucha confianza a los legisladores, que seguiremos caminando, construyendo leyes en beneficio de la población, no en beneficio de un grupo o una facción o de intereses económicos determinados, sino en favor de la población, del pueblo de México.

"Esa es nuestra responsabilidad y ese es nuestro compromiso", remató Monreal Ávila, luego de desear un buen año 2025 para las mexicanas y los mexicanos.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-reafirma-compromiso-legislativo-para-2025-asegura-que-la-productividad-estara-enfocada-en-el-interes-nacional/